

井尻公民館だより

(令和3年7月1日発行)

<令和3年7月号>

(第208号)

<連絡・問い合わせ先> 館長 窪田 道忠
主事 相澤陸奥実

長居せし青田の果ての熱き友

飯島武志



絵手紙愛好会
新田政子

夏の風物詩の早鳴きの蝉も鳴き出しよいよ暑い季節がやってきました、遅れて始まった梅雨の開けはいつ頃になるのでしょうか。

果実栽培農家6月からはサクランボから始まりいよいよ李、桃の収穫出荷の忙しい季節となってきました、ご苦労様です。

コロナ感染を減らすには今や多くの人達へのワクチン接種と人流のコントロールを図り、人と人の濃厚接触を極力断つ事に尽きます、誰に言われる事なく個人の行動責任をもって日々の生活を行なつていましょう。

今月はコロナ禍のなかで東京オリンピック・パラオリンピックが開催される予定です、安全安心の大会を願うものです。

お知らせ

既に回覧版でお知らせした通り、皆さんが楽しみにしておりました納涼祭、実行委員会執行部で検討の結果、残念ですが、今年も**中止**としました、来年こそコロナ感染が消息し、皆が触れ合い楽しんだあの時に、戻る事を願うものです。



和太鼓 妙音法音

当公民館には他には珍しい和太鼓の愛好会が活動しています、ふれあい祭での音楽部で、納涼祭の盆踊り時など演奏されております。ご存知の方もいると思います。

代表者は守山芳憲氏（乙川戸）で各地でも活躍中です、みいづ保育園の和太鼓の指導も行っています、今、8で名活躍ですが、興味のお持ちの方大歓迎です。

月2回、第3（水）・第4（木）の午後からと、必要に応じての練習日もあります。構成は低音太鼓・高音太鼓・篠笛・チャンチキ。

妙音とは美音の篠笛、法音とは主音での太鼓、とし表現となっています。



撮影当日メンバー



シンボルマーク



守山芳憲 代表



児童クラブ

当公民館 2 階に児童クラブ部屋があり井尻小学校在籍の一部の児童が放課後に過ごしております、その場所の提供を行っております。

児童クラブは親御さん毎日の仕事等で日中お留守のため夕方までの間、預かる施設になっています。今、低学年生が主に登録 35 名で日々 30 名が利用しております、部屋の大きさが 10 畳程度と狭いため大ホールを開放しております。

鶴田・曾根両先生より安全安心に指導されており、児童たちは宿題、読者、又、ゲームをしたりおしゃべりをしたりし楽しんでいますが、又、年 2 回行われる防災訓練、今回行いました。 夕方には親御さんが迎えに来、無事に帰って行っております。コロナ対策もしっかりし、これからの夏場の熱中症等の健康対策にも留意して行き、公民館を気持ちよく使って頂くよう努めて行きます。



児童クラブ室内



(俳句)

(井尻公民館俳句愛好会)

2021/5/25

柄杓てふ宇宙を泳ぐ金魚かな

(三柵 淳)

琉金や不快指数も忘れぬる

(野村可ね子)

駒ヶ岳と八ヶ岳青田一枚ふかく入れ

(増田英仁)

金魚玉かかへ夜店の親子かな

(飯島和子)

出目金の目とあふ深夜一時半

(小笠原一子)

泥足で田螺をさがす昼休み

(三森美恵子)

青田風菩薩が嶺をゆるゆると

(飯島武志)

(川柳)

(井尻公民館川柳愛好会)

2021/5/28

老いらくの恋は名物煮貝かな

(久保 晃)

名医から愛の一言異常なし

(廣瀬 勝)

单身赴任心に沁みる妻の愛い

(三井厚子)

お互いに耐えたからこそ夫婦愛

(田辺たみ子)

愛妻家紙一重かな恐怖家

(古屋典子)

愛嬌と笑顔でこの世乗り越える

(雨宮江身子)

この愛がいつまで続く老夫婦

(中村廣一)

年重ね自愛が大事身に沁みる

(関口正次)

一言で大輪となる愛の花

(飯島武志)



(短歌)

(古屋和子)

ようやくにワクチンを打ち安心す

コロナ感染減る日待ち望む

水無月の葡萄園では摘粒や

ジベ処理などで賑やかな声